



## CAPTURAN A CASTILLO POR CONSPIRACIÓN

### 'AUTOGOLPE DE ESTADO'

Dina Boluarte juró como la primera presidenta en la historia de Perú y cumplirá el mandato hasta el 2026, tras el arresto de Pedro Castillo por el intento de cierre del Congreso.



LO ACUSAN DE BUSCAR "GOLPE DE ESTADO"

# Cesan y arrestan al presidente de Perú, por intentar cerrar Congreso

La vicepresidenta Dina Boluarte jura como primera presidenta del país sudamericano y cumplirá el mandato hasta 2026

**Para EU, Pedro Castillo es expresidente, al haber dimitido gran parte de su gabinete**



La vicepresidenta Dina Boluarte juró ante el Congreso como presidenta de Perú y convocó al diálogo para instalar un gobierno de unidad nacional y pidió a la fiscalía que investigue los hechos de corrupción que han salpicado a la política peruana en los últimos años.

La abogada, de 60 años, asumió en reemplazo de Pedro Castillo, quien fue destituido por el Congreso (101 votos a favor, seis en contra y 10 abstenciones) y arrestado horas antes "por permanente incapacidad moral", tras intentar cerrar el Parlamento en un acto calificado de "golpe de Estado".

El mandatario se presentó ante la prefectura de la Policía Nacional de Perú (PNP), donde fue puesto bajo custodia, según la fiscalía.

"Se ha producido un intento de golpe de Estado, que no ha encontrado eco en las instituciones de la democracia y en la calle. Este

Congreso ha tomado una decisión y es mi deber actuar en consecuencia. Asumo el cargo de presidenta de la República, siendo consciente de la enorme responsabilidad que me toca y mi primera invocación es convocar a la más amplia unidad de todas y todos los peruanos", sostuvo.

Boluarte es la primera mujer en alcanzar la Presidencia en más de 200 años de nación independiente y era la vicepresidenta de Castillo desde que asumió el poder, en julio de 2021. También había ejercido el cargo de ministra de Desarrollo e Inclusión Social.



Más temprano había rechazado el intento de cierre del Congreso por parte de Castillo. En redes sociales indicó que se trataba de una maniobra “que agrava la crisis política e institucional, que la sociedad peruana tendrá que superar con estricto apego a la ley”.

Boluarte convocó a un proceso de diálogo “entre todas las fuerzas políticas representadas o no en el Congreso” y sostuvo que “es imprescindible retomar la agenda de crecimiento económico con inclusión social, también de manera impostergable, la reforma política que nuestro país requiere”.

La nueva jefa de Estado debe completar el mandato de Castillo hasta el 28 de julio de 2026.

El ahora exmandatario fue destituido poco después de que disolviera el Legislativo e instalara un gobierno de emergencia, en la mayor crisis política del país en más de dos décadas.

La maniobra fue calificada de “golpe de Estado” por el Tribunal Constitucional, la Corte Suprema y la Defensoría del Pueblo. A su vez, las Fuerzas Armadas y policiales le retiraron su apoyo.

El portavoz del Departamento de Estado de la Unión Americana, Ned Price, afirmó que para la Casa Blanca Castillo es un expresidente, luego de que el Congreso de Perú aprobó destituirlo.

“Entendemos que muchos representantes y miembros del gobierno de Castillo han renunciado. Entendemos que el Congreso desde entonces ha tomado acciones para destituir a Pedro Castillo... Mi opinión es que, dadas las acciones del Congreso, ahora es expresidente”, afirmó.



**CAPTURA.** Imagen de televisión de Pedro Castillo detenido en la prefectura de Lima.